

Liebe Freunde der IWS und Besucher am Solidaritätstag für Juden und Israel in Bern.

Wir danken euch sehr herzlich für euer Kommen, für alle Gebete und fürs Dabeibleiben am Tag trotz des Regens. Wir haben stark den Eindruck, dass Gott sich sehr freute über den Tag. Dank euch konnten wir eine schöne Geldspende an das Jugenddorf Kedma in Israel schicken, gerade rechtzeitig für ihr Neujahr.

Viel Segen von Schalom und ein grosses vergelt's Gott.
Leitung IWS



Abbildung 1 Proklamation des Wort Gottes durch Werner Woivode, Abraham Dienste, Leitung IWS



Abbildung 2 Wunderbare Deko, Daniel & Gabriela Hess; tolle Anbetung Oikosband, Leitung Andy Furer und Eszter Stöhr



Abbildung 3 Es gab viele gute Gespräche mit Besuchern, auch aus Israel



Abbildung 4 Israelwerke Schweiz



Abbildung 5 Shahar Rubinstein , CEO von Jugenddorf Kedma



Abbildung 6 IWS Leitung, Rabbiner Marelus, Leitung MdL CH, D, ICEJ



Abbildung 7 Israelische Botschafterin mit Freunden von Keren Hajessod



Abbildung 8 Die israelische Botschafterin IE Ifat Reshef mit ihren Übersetzerinnen



Abbildung 9 Trotz des teilweisen starken Regens blieben die Besucher! Danke 🙏



Abbildung 10 Input Ps. 86, Christina Bumbacher Berli, IWS Leitung



Abbildung 11 Wir konnten eine schöne Spende an das Jugenddorf Kedma in Israel überweisen!



Abbildung 12 Rabbiner Elimelech Marek, Chabat



Abbildung 13 Richard Pittet, Gesher HaHaim, Genf



Abbildung 14 YC Dance aus Tübingen tanzten freudig trotz des Regens



Abbildung 15 Grossrätin der Stadt Genf Mme Pascale Bidaux



Abbildung 16 Jobst Bittner MdL Gründer und Präsident mit Suzanne Ruh